

2019年度秋学期 セメスター 語学留学

# Letters from Queensland

2020.3.10

こんにちは！社会システム学部のM.W.です。オーストラリアに来て約4か月が経ち、留学も残りわずかになってきました。最近では、ゴールドコーストは梅雨の時期に入り、連日雨が続いています。さて、私のオーストラリアでの思い出を紹介します！



1月26日はオーストラリアの日なのですが、私はその日に行われたイベントに参加しました！オーストラリアの日はオーストラリアの建国記念日であり、その日は盛大に祝われます。私もゴールドコーストのサウスポートという中心街で行われたイベントに行きました！



私自身あまりイベント自体には期待していなかったのですが、いざ行ってみると大きな広場には大勢の人がいてびっくりしました。広場には大きなステージがあり、そこではアーティストが歌ったりしていました。その周りにはたくさんのフードトラックがいて、ハンバー

ガーから日本料理や中華料理もあり、

様々な料理を楽しめる様子でした。



私は友人たちとハンバーガーを頼みました。周りの人々はみな、オーストラリアの旗を持ったり、頬にオーストラリアの国旗のシールをつけたりしていたので、私たちも同じように楽しみました。そして、8時頃から花火が始まりました。



私は、新年もゴールドコーストで過ごし、花火を見ましたが、オーストラリアの日の花火は新年の花火よりもかなり迫力があり、びっくりしました。花火はとても綺麗で、さらに一番前列で見ることができたので本当に良かったです！オーストラリアの人々のオーストラリア愛を感じる事ができました！まさかオース

トラリアに来て、こうやってオーストラリアの建国記念日をお祝いできるとは思ってなかったので、とても貴重な経験になりました。

(英語英文学科 2 年次生 M.W.より)

